
與十年後自己的對話 

麥棨譽老師 

 

十年後，我已經從事教育二十多年，想起初出茅廬的自己，到現

在略有經驗，在翠林中學習到的確實不少，一眾教職員以學生成長為

先，努力在他們的學習，品格和態度上，喋喋不休、孜孜不倦、循循

善誘，期望他們能在畢業後活好自己。翠林是老師和學生成長的好土

壤，我能有機會在當中也是我的榮幸。 

 

另一方面，兒子大約 11 歲了，希望他仍能開朗地生活，快樂地

學習，自由地探索這個世界。 


